



Le pasteur Bruno Gautier nous rappelle que la clé dans la construction d'une maison se trouve dans la qualité des fondations et plus généralement nous amène à nous demander sur quelles priorités et/ou valeurs sont prises nos décisions. Cependant une question reste posée : que faire quand la maison s'écroule ?

Une rénovation reste superficielle tandis qu'avec Jésus nous pouvons reconstruire avec du neuf. Nous avons déjà vu les murs qu'il fallait abattre : Condamnation, séparation, opposition. Ce message désigne les murs à construire après avoir mis les bons fondements.

1. Le mur de la foi : tout est possible à celui qui croit. Plus précisément, la foi est un choix, une décision et la foi vient de ce que l'on entend et ce qu'on entend vient de la Parole de Christ
2. Le mur de la prière : parce que je crois je prie, je demande, j'espère et je reçois.
3. Le mur de protection : il permet de nous éloigner du péché en prenant garde à ce que je mets devant mes yeux, à ce que j'écoute ; c'est aussi tout un ensemble de valeurs et de priorité.
4. Le mur de résistance : persévérer dans la foi, dans la prière, dans la vie d'église.

Église Source de Vie **Bruno**
- Limoges **Gautier**

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com